

Una de las más altas distinciones que otorga la Municipalidad de Santiago:

# El cardenal Fernando Chomali recibe la condecoración "Santiago de Nueva Extremadura"

EQUIPO SOCIEDAD

En una ceremonia realizada en el Salón de Honor del Palacio Consistorial y en el marco de la conmemoración del día del Apóstol Santiago —patrono de la ciudad—, el alcalde Mario Desbordes entregó la condecoración "Santiago de Nueva Extremadura" al arzobispo de Santiago, cardenal Fernando Chomali.

Una de las más altas distinciones que otorga la Municipalidad de Santiago y que no se entregaba desde el año 2001, cuando fue concedida al cardenal Francisco Javier Errázuriz. "Después de muchos años", expresó el alcalde Desbordes, "queremos como municipio volver a hacernos parte de esta fiesta en honor al santo patrono de la ciudad, y lo hacemos entregando la condecoración 'Santiago de Nueva Extremadura' a Su Excelencia Reverendísima, cardenal Fernando Chomali, la más alta autoridad de la Iglesia de Santiago, reconociendo su trayectoria y el invaluable aporte que la Iglesia Católica hace a esta comuna y al país. El cardenal Chomali tiene una trayectoria llena de méritos, insigne egresado del Instituto Nacional".

Por su parte, el cardenal agradeció la distinción destacando que esta no solo lo honra a él, sino también a la Iglesia que representa.



Monseñor Álvaro Chordi, obispo auxiliar Vicario Pastoral de la Zona Centro y monseñor Alberto Lorenzelli, obispo auxiliar y vicario general de Santiago.



Mario Desbordes, alcalde de Santiago, y el cardenal Fernando Chomali, arzobispo de Santiago.



Capitán de navío Víctor Pastrían, jefe de coordinación de la Secretaría General de la Armada, y el coronel de aviación (A) Carlo Rosas, jefe del Estado Mayor de la GGAS.



Santiago Mekis, concejal.

Coronel Fabiola Valladares, directora de la Escuela de Gendarmería.

Carmen Luz y Juan Adolfo Chomali, dos de los hermanos del cardenal.



Prefecto de la Prefectura Santiago Central, coronel Claudio Pavez y el capitán Andrés Saíd, de la Primera Comisaría de Santiago.